



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Mardi 9 juillet 2024

1^{re} lecture : Os 8, 4-7.11-13

Évangile : Mt 9, 32-38.

En ce temps-là, voici qu'on présenta à Jésus un possédé qui était sourd-muet.

Lorsque le démon eut été expulsé, le sourd-muet se mit à parler. Les foules furent dans l'admiration, et elles disaient : « *Jamais rien de pareil ne s'est vu en Israël !* »

Mais les pharisiens disaient : « *C'est par le chef des démons qu'il expulse les démons.* »

Jésus parcourait toutes les villes et tous les villages, enseignant dans leurs synagogues, proclamant l'Évangile du Royaume et guérissant toute maladie et toute infirmité.

Voyant les foules, Jésus fut saisi de compassion envers elles parce qu'elles étaient désemparées et abattues comme des brebis sans berger.

Il dit alors à ses disciples : « *La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson.* »



La foule est comparée à des brebis désemparées et abattues. Certaines le sont en effet parce qu'elles ne connaissent pas le Christ. Il est donc urgent que nous parlions de Lui. Mais certaines le sont aussi, comme nous le lisons dans la première lecture, parce qu'elles se sont détournées volontairement de Lui, qu'elles ont choisi de faire sans Lui. Puisque, Jésus est le chemin, la vérité, la vie, (Jn 14,6) il est aussi urgent que l'homme revienne sans cesse vers Lui.

Bonne journée

P. Mickaël